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Résumé

L’amélioration des systèmes de conversion d’énergie rend les dispositifs à base de SiC

très attractifs pour leur eicacité, compacité et robustesse. Cependant, leur comportement

en réponse à un défaut de court-circuit doit être soigneusement étudié pour assurer la

iabilité des systèmes. Ce travail de recherche porte sur les problèmes de robustesse et de

iabilité duMOSFET SiC sous contraintes de court-circuit. Cette étude repose sur des carac-

térisations électriques et microstructurales. La somme de toutes les caractérisations avant,

pendant et après les tests de robustesse ainsi que l’analyse microstructurale permet de dé-

inir des hypothèses sur l’origine physique de la défaillance pour ce type de composants.

De plus, la mesure de la capacité est introduite au cours des tests de vieillissement en tant

qu’indicateur de santé et outil clé pour remonter à l’origine physique du défaut.

Mots clés

MOSFET, Silicon Carbide, court-circuit, test de stress, iabilité, robustesse, analyse de

défaillance, vieillissement

Abstract

The improvement of power conversion systems makes SiC devices very attractive for

eiciency, compacity and robustness. However, their behavior in response to short cir-

cuit mode must be carefully studied to ensure the reliability of systems. This research

work deals with the SiC MOSFET robustness and reliability issues under short-circuit

constraints. It is based upon electrical and microstructural characterizations. The sum of

all the characterizations before, during and after the robustness tests as well as micro-

structural analysis allows to deine hypotheses regarding the physical origin of failure of

such components. Also, capacitance measurement is introduced during aging tests as a

health indicator and a key tool to go back to the physical origin of the defect.

Keywords

MOSFET, Silicon Carbide, short-circuit, stress test, reliability, robustness, failure ana-

lysis, aging
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